

RALF GREB

ICG® Master Trainer
in Deutschland
spricht Deutsch und Englisch

Ralf Greb ist von Beruf Maschinenbautechniker und arbeitet hauptberuflich bei einem Automobilzulieferer im Bereich Qualitätsmanagement im Customer Service. Seit 2003 ist Ralf Greb als Indoor Cycling Trainer in der Fitnessbranche tätig. Seine Erfahrungen aus dem Radsport sowie sein sehr gutes musikalisches Verständnis bilden die Basis für begeisternde und motivierende Indoor Cycling Erlebnisse. Seit 2015 ist Ralf ICG® Master Trainer und dort als Ausbilder und nationaler als auch internationaler Presenter tätig. Seine Passion ist Leute zu ihrem höchsten individuellen Trainingserfolg, bei maximalem Spaß mit größtmöglicher gesundheitlicher Orientierung zu motivieren.

Ralf graduated as a mechanical engineering technician in 2001 and is working at an automotive supplier as a QM / customer service expert. Since 2003 Ralf is an Indoor Cycling Instructor and teaches different classes in his home town Schweinfurt. His well experienced skills out of cycling and music interpretation is the basis for inspiring and motivating Indoor Cycling Experiences. Since 2015, Ralf is a Master trainer and member of ICG®. There, he's a trainer and national- as well international presenter. His passion is to motivate people all ages to get their individual highest success of training with maximum of fun and possible highest level of health!

✉ ralf.greb@indoorcycling.com

📘 Ralf Greb

📷 grebralf

